

■令和7年度 鈴鹿市立庄野小学校 学校教育目標
「ともに学び合い 心豊かに たくましく生きる子の育成」



庄野小学校
学校だより

No. 2

令和7年4月21日

パトロール隊の皆さんに感謝

4月16日(水)、パトロール隊の会と地区児童会を行いました。毎朝、こどもたちの登校を見守っていただいている地域ボランティアの皆様、本当にありがとうございます。また、通学路の危険箇所が改善されるよう関係機関に働きかけるなど、私たちの見えないところでご尽力いただいていることもたくさんあります。

庄野小学校の皆さんのために、たくさんの方が助けてくださっていることを忘れずに交通安全を心がけていきましょう。



毎日の学校生活の様子 早くも二週間!!!

4月10日(木)からは2~6年生、翌11日(金)からは1年生の給食も始まり、こどもたちの学校生活も本格的に始まりました。登校班では、上級生が新入生の手をつなぎ、安全に気を付けながら歩いていく姿を頼もしく思います。

そして、11日(金)から3日間に分けて、視力・身体測定が行われ、先生の説明に従って取り組み、スムーズに進めることができていました。落ち着いて行動し、新しい学年の良いスタートが切れていますね。



給食の時間

登校班の様子



視力・身体測定



調理員さん、
当番さん、
ありがとう

非認知能力の育成

鈴鹿市では、主に4つの「非認知能力」を大切にします。

- やりぬく力** ⇒ ・あきらめずに頑張れる
- 自制心** ⇒ ・計画的に行動する
・よくないことはがまんする
- 自己肯定感** ⇒ ・自分を大切に思える
・自分には良いところがあると思える
- 社会性** ⇒ ・困っている人を助ける
・協力して活動する …など

「非認知能力」
テスト等では測れない、目に見えにくい力

「認知能力」
偏差値やIQなど、数値で表せる力

4つの力は将来、次のようなことにつながります。

- ・「やりぬく力」…目標に向かってあきらめずに頑張ることができると、テスト勉強や部活動、人生の目標を達成する時に役立ちます。
- ・「自制心」……計画的に勉強したり、人間関係を築いたりする時に役立ちます。
- ・「自己肯定感」…自分に自信をもてたり、積極的に行動したりする力につながります。
- ・「社会性」……誰かと一緒に勉強したり、クラスで協力して行事に取り組んだりする時に役立ちます。

「非認知能力」は“新しく特別な力”というものではありません。これまでは日常生活で自然と培われた力ですが、社会の変化に伴い、昔のように自然に身に付けることが難しくなっているため、非認知能力を高める教育への関心が高まっています。

ぜひ、ご家庭でもこれらの力がより一層育まれるようにご協力をお願いします。

全国学力・学習状況調査終了

4月17日(木)1~3限、6年生を対象にした全国学力・学習状況調査(国語・算数・理科)に取り組みました。時間いっぱい集中して記入する姿に、参観にみえた教育委員会の先生からも「落ち着いてしっかり取り組んでいますね」とお褒めの言葉をいただきました。

6年生の皆さん、よくがんばりましたね。次は4、5年生のみえスタディチェックが4月24日(木)に予定されています。4、5年生の皆さんも、6年生の先輩に続いて、今持っている力を発揮できるよう取り組んでいきましょう。



今後の主な予定

- 21日(月) tetoruテスト配信
- 22日(火) クラス写真 後半
- 24日(木) みえスタディチェック(4、5年)
- 25日(金) 授業参観、学級懇談会、PTA総会、引き渡し訓練(tetoru)
- 28日(月) キッズウィーク 休校日

5月2日(金)の遠足について

- 1・6年: 亀山公園
- 2・4年: 弁天山公園
- 3・5年: フラワーパーク



※5月2日(金)雨天延期の場合

金曜5限までの授業、その場合も
弁当は必要です。(予備日9日(金))

〈電話連絡のお願い〉

本校の教職員の勤務時間は基本的に8時30分~17時となっております。そのため、18時~翌朝7時30分は留守番電話対応とさせていただきます。ご理解、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。